



**Kleine Anfrage
des Abgeordneten Kianusch Stender (SPD)
und Antwort
der Landesregierung – Minister für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit,
Technologie und Tourismus (MWVATT)**

**Mittelverwendung und Projektstand bei den Technologieprojekten zur
Batteriezellforschung**

Vorbemerkung des Fragenstellers:

Auf Seite 69 im Umdruck 20/5480 finden sich Haushaltsfragen zum Haushaltstitel „Technologieprojekte zur Batteriezellforschung“ wieder. Laut diesen betrug per 30.10.2025 das gegenwärtige Ist 340.914,34 €.

1. Wurde das unter Titel 89403 („Technologieprojekte zur Batteriezellforschung“) geförderte Vorhaben – insbesondere der Umbau des Forschungszentrums für angewandte Batterietechnologie Schleswig-Holstein (FAB-SH) – im Jahr 2025 wie vorgesehen abgeschlossen?

Antwort:

Das Vorhaben „Umbau FAB-SH“ wird wie vorgesehen im Jahr 2026 abgeschlossen. Der Abschluss des Projektes war nicht für 2025 vorgesehen, sondern für 2026. Der Vorhabenträger hat die Mittel gemäß den Verwaltungsvorschriften zu § 44 LHO in 2025 abgerufen.

2. Wie hoch ist das endgültige Ist 2025 für diesen Titel?

Antwort:

Das endgültige Ist 2025 beträgt 4.000,0 T€.

3. Welche Maßnahmen wurden im Jahr 2025 konkret umgesetzt und in welcher Höhe jeweils mit Landesmitteln finanziert?

Antwort:

Es wurde ausschließlich das Vorhaben „Umbau FAB-SH“ mit Mitteln in Höhe von 4.000,0 T€ umgesetzt.

4. Wurden die im Haushalt 2025 eingeplanten insgesamt 4 Mio. Euro vollständig verausgabt, und falls nein: Wie begründet die Landesregierung die Abweichung?

Antwort:

Die Mittel wurden vollständig verausgabt.